

„Zeit is!“

Die Mariahilfkirche ist nicht mehr zeigerlos.



Endlich haben wir unsere Zeiger wieder. Lange haben wir hier warten müssen.

Im Jahr 2020 wurden diese, im Zuge der Turmsanierung abgebaut und von Firma Nidermayer aus Regensburg, zusammen mit den Zifferblättern überarbeitet und auch die Zeiger neu vergoldet.

Im September 2023, als das Gerüst soweit zurückgebaut war das man diese wieder montieren konnte, wurden nur die Zifferblätter angebracht. Die Montage der Zeiger verzögerte sich, da diese auf Grund von Transportschäden nicht montiert werden konnten. Aber jetzt sind sie wieder oben.

Am Donnerstag den 21.03.24 wurden diese, unter widrigen Umständen – es stürmte und regnete- von den Kletterern der Firma Bergzeug wieder befestigt.

Zuerst wurde oberhalb des Umgangs ein Seil befestigt, mittels diesem wurden die 8 Zeiger (ein Zeigerpaar wiegt um die 30 kg) 40 Meter nach oben gezogen.



Oben angekommen, bereiteten sich die Kletterer auf den Ausstieg vor.

Hier Lisa Gruber, welche sichtlich keine Probleme mit der Höhe hat.



Mittels Schrägseil wurden die Stunden- und Minutenzeiger zu den Kletterern herabgelassen und mit Hilfe eines Mitarbeiters der Fa. Nidermayer, welcher sich innerhalb des Turms in einer kleinen Luke hindurchzwängte und bei der Zeiger Positionierung unterstützte, montiert.



Nach erfolgreicher Montage aller Zeiger geht es daran, diese wieder -gekoppelt mit dem Turmuhrwerk- in einen gleichmäßigen Rhythmus zu bringen. Diese Feinarbeiten wurden durch Fa. Nidermayer ausgeführt.

Jetzt müssen nur noch die restlichen Arbeiten an der Turmsanierung durchgeführt werden und wir hoffen, diese bis zum Sommer dieses Jahres abgeschlossen zu haben. Damit die Kirche wieder ohne Gerüst in voller Pracht auf dem Mariahilfplatz steht.

Für die Kirchenstiftung

Karl-Heinz Pronold